



Santiago, 15 de febrero de 2006

Nota de Prensa

El Banco Central de Chile informa que hoy, 15 de febrero de 2006, han sido publicados en el Diario Oficial los estados financieros de la institución correspondientes al año 2005.

El Instituto Emisor presenta, al 31 de diciembre de 2005, un patrimonio negativo equivalente a \$2.423.911,9 millones.

La pérdida del año 2005 fue de \$1.138.376,8 millones, equivalente a US\$ 2.213,8 millones. Este resultado se explica, principalmente, por la revalorización de los activos netos en moneda extranjera a un tipo de cambio que fue significativamente inferior al del año anterior. Estas pérdidas alcanzaron a \$ 925.384,8 millones, lo que representa el 81% del total del año.

El resto de las pérdidas (\$212.992,0 millones), que corresponden a un 19%, se explica por diferenciales entre las tasas de interés pagadas por los documentos emitidos versus las percibidas por las inversiones en el exterior y de otros ajustes por cambio de valor de los activos y pasivos (operaciones reajustables por variación UF o dólar).

La política fiscal orientada a preservar un superávit estructural equivalente al 1% del producto interno bruto (PIB) permite contrapesar los déficit efectivos de otras instituciones públicas, distintos de los del Gobierno Central. El Banco Central es una de ellas.